

SZENIS

Am Freitag im Club Q an der Fresh-&-Stable-Party



Besucht die Journalistenschule in Winterthur: Partybesucherin Sophie. Clubselection



Witossen auf den Geburtstag von Alex (zweiter von links) an: Beat, Yves und Armin.



Verleitet Mathias hatte nach getaner Arbeit einen Extra-Smile parat.



Am Widmete Nadine von der Eventagentur nicht wohl dieses charmante Lächeln?



Max schien nicht besonders begeistert ob Trommelei von Usgang.ch-Markus.



Der Schweizer DJ Michael Fresh knüpft während eines Sets in Peking Kontakt mit einem chinesischen Polizisten. Philippe Zweifel

# Peking im Partyfieber - dank Cheese und Gogo

**PEKING - Die Chinesen lieben Cheese - ein Schweizer Partylabel, das seit sechs Jahren Partys im Reich der Mitte veranstaltet. Am letzten Freitag gastierte Cheese mit DJ Gogo in Peking.**

Als die Schweizer DJs Michael Fresh und Delabass die erste Technoparty in der Geschichte Pekings veranstalten wollten, drohte ihnen die chinesische Polizei mit einer Razzia und der Konfiszierung ihrer Plattenkisten. So beschlossen sie, die Party ausserhalb der Hauptstadt auf der chinesischen Mauer zu veranstalten.

Das war 1997. Seither erlebte Chinas Partyszene

einen Boom sondergleichen, und die beiden Cheese-Jungs haben in China unzählige Partys organisiert. Dazu verpflichteten sie auch Schweizer DJs wie Styro2000, Bang Goes oder Mikky B.

Am Freitag hatte DJ Gogo vom Zürcher Club Q

die Ehre, seine Tech-House-Sounds im Pekinger Szeneschuppen Cloud 9 vorzustellen. Bereits während des Minimal-Techno-Warm-ups der Cheese-DJs zeigte sich Gogo von der Club-Atmosphäre angetan: «Im Gegensatz zur Schweiz hats hier deutlich mehr

weibliche als männliche Clubber.»

Als Gogo dann um Mitternacht die Plattenteller übernahm, begrüßte ihn eine ausgelassene, internationale Feiermeute mit Gekeusche, die auch noch nach Gogos letzter Platte in einem Afterhour-Club unter musikalischer Leitung der Schweizer DJs bis in die frühen Morgenstunden weitertanzte. «Vor einigen Jahren wäre dies noch undenkbar gewesen», so Michael Fresh. «Wenn das so weitergeht, gibts bald eine Cheese-Party auf dem Platz des Himmlischen Friedens.» Philippe Zweifel



Der Zürcher Gogo (r.) in Begleitung einer chinesischen Raverin.

**@ PARTY**  
www.20min.ch Tanzfieber:  
Wenn das Weekend zu kurz war.